

Adventkalender, Adventfeiern und Adventbriefe

Die Schüler der 3./4.Schulstufe hatten sich heuer einen ganz besonderen Adventkalender ausgedacht. Darin sind die Namen von älteren Personen gesammelt, denen sie durch einen kleinen, weihnachtlich geschmückten Adventbrief ein wenig Licht und Wärme in die Winterzeit bringen wollten. Jeden Tag wurde eine Person ausgewählt, für die sie dann beim Adventkranz gebetet haben. Dann wurde der Brief zusammen mit einer berührenden Geschichte abgeschickt. Manche Personen hatten damit eine so große Freude, dass sie uns sogar zurückschrieben oder Süßigkeiten vorbeibrachten.

Die Eltern der Schüler der 3./4.Schulstufe bekamen die Hausaufgabe, einen Brief an ihr Kind zu schreiben, in dem sie ihm mitteilten, warum sie es so gerne haben: „Ich mag dich, weil ...“. Sie mussten den Brief ihrem Kind verschlossen in die Schule mitgeben. Jeden Tag durfte dann ein anderes Kind den Brief seiner Eltern lesen, ihn ev. auch den anderen Schülern vorlesen, wenn es das wollte, und ihn mit nachhause nehmen.

Auch trafen wir uns an zwei Freitagen im Dezember für ca. 20 Minuten in der weihnachtlich schön dekorierten Aula rund um den Adventkranz. Unsere Religionslehrerin Manuela Hausenberger gestaltete diese kleine Adventfeier immer sehr stimmungsvoll mit Advent- und Weihnachtsliedern, Gedichten und Geschichten. Außerdem durften Schüler die Lieder mit ihren Instrumenten begleiten.



